

Extrait d'un article traitant des Cathares et du Catharisme (Implantation géographique) paru dans le numéro 255 de la revue *Atlantis* de janvier-février 1970.

L'auteur rend compte de certains éléments qu'il a remarqués au cours de sa visite de Rennes-le-Château et de son château.

Ce texte est présenté avec l'aimable autorisation de la revue *Atlantis* qui est en remerciée.

Un détour en direction de Couiza permet d'atteindre RENNES-LE-CHATEAU curieux village perché au sommet d'un belvédère d'où l'on a une vue grandiose sur la chaîne des Pyrénées et les sommets des Corbières. Ancienne résidence des rois Wisigoths, qui y auraient enfoui un trésor, Rennes-le-Château comblera les amateurs d'étrangeté et de mystère. Le château fut très tôt investi par les croisés qui en firent un point de départ de raids dans la région. Les soldats de Montfort y ont laissé nombre de graffiti, mais on y trouvera peut-être un souvenir des cathares dans deux motifs de ferronnerie qui ornent des portes très anciennes au deuxième étage. D'autre part on a découvert à Rennes un fragment de poterie de très petite dimension sur lequel figurent quatorze signes exactement semblables : des croix grecques se détachant en relief sur des cercles en creux (à rapprocher d'un autre fragment découvert à Montségur).